

FINAL CONCURSOS DE ATLETISMO

El viernes 24 de mayo de 2019 se celebró la Final **Concurso de Atletismo** en las instalaciones del Polideportivo de Navafría organizado por el Área de Deportes de Becerril de la Sierra.

En un entorno realmente bonito con La Maliciosa al fondo y con el buen tiempo típico del mes de mayo, comenzaron a desarrollarse las pruebas en el horario previsto.

Los atletas participaron en las siguientes pruebas:

- Salto de Longitud
- Lanzamiento de jabalina Wortex
- Salto de altura
- Lanzamiento de peso

Hemos de destacar el gran número de atletas que asistieron de seis municipios de la A.D.S. (88 de 125 inscritos) y los buenos resultados obtenidos en líneas generales.

A lo largo de la tarde las pruebas se desarrollaron a un buen ritmo y con muy buen ambiente entre los organizadores, jueces, deportistas y espectadores. Destacó la competición de infantiles y cadetes de salto de altura donde la emoción estuvo presente en todos los saltos.

Desde el Área de Deportes queremos agradecer las facilidades prestadas por los técnicos de deportes de Moralarzal, a su profesora de atletismo por su entrega y a todos los jueces que realizaron una excelente labor. Mención especial para la Asistencia de Protección Civil de Becerril de la Sierra de la cual, afortunadamente, no se requirió ningún servicio importante.

La entrega de medallas puso el punto final al evento, el cual esperamos que lo hayáis disfrutado con la misma intensidad que los organizadores lo hemos hecho.

